

ふるさと花園を愛し
夢とこころざしを持ち
まごころと思いやり
のある花中生

真摯に学ぶ生徒
心を磨く生徒
体を鍛える生徒

2020.5.27

制作者

萩原大典

志高く

夢を持ち 未来へ羽ばたく3年生

家庭訪問でお会いした人や自主学習で来校した人以外は、4月8日ぶりとなりました。9人ずつの少人数ではありましたが、制服姿のみなさんの姿が見られてほっとしました。いろいろな意味で3か月ってやっぱり長かったのだなと感じました。

次回の予定や提出物は配布したプリントの通りです。27日が最後の登校日、普段の学校生活に戻るための練習最終日です。10日後には「ようやく始まる」ので、全員ではありませんが3年生としての初心に返って欲しいです。

部活動について

インターハイ中止、夏の全国高校野球選手権も中止。最後の大会に向けて頑張っていた高校生たちの思いも・・・みなさんについては、先日の「志高く」の通りです。



さて、県以上の大会がすべて中止になってしまった今、何を目標に部活動に取り組めばいいのか目標を失ってしまった人が多いと思います。しかし、みなさんは先輩たちが受け継いできた花園中学校の伝統を後輩に受け継ぐという重要な任務があります。後輩たちはみんなのがんばっていた姿をはっきりと覚えています。それを1年生にも見せてほしいのです。目標がないからといって適当に取り組む姿などだれも望んでいません。入学後、

「どのような理由で所属している部活動を選んだのか」「その部で何を考え、何をしてきたのか」「どのようなことを学び、どのようなことを身に着けたのか」そして、「毎日当たり前のようにあったものが突然、目の前から無くなってしまうその時の思いはいかなるものなのか」など、みなさんにしか伝えられないことがたくさんあります。そして、それらのことすべてが後輩たちにとって貴重なものとなります。学習面で不安はあるでしょう。その点は私たちに任せてください。みっちり補習の日程を組むように計画しています。後日、部活動についてのお手紙を出す予定です。保護者の方と相談しておいてください。

ちなみに、7月中に卒業アルバムに載せるための部活動の写真を撮る予定でいます。そのことも覚えておいてください。